ナイツの塙宣之さんが我孫子市ふるさと大使に!!

ふるさとに携わりたいと思っていました



○星野市長 ふるさと大使を快く 引き受けていただき、ありがとう ございました。

○塙さん 10歳まで我孫子に住み、その後佐賀県に引っ越し、18歳の時、実家が我孫子に戻ってきました。佐賀に住んでいたのは8年ですが、我孫子は32年間になります。佐賀のイメージが強いと思うのですが、私はこれまで「我孫子出身」と言い続けてきました。我孫子の街が好きで、実家に帰って来ると、一番心が安らぎます。いつかふるさとに携わることがしたいと思っていたので、今回ふるさと大使の依頼があった時とてもうれしく思いました。

○星野市長 塙さんがパーソナリティーを務めるTBSラジオ 「ナイツのちゃき

ちゃき大放送」では、我孫子市のCMを流しているのですが、「塙さんが我孫子のことを話していました」と市民からよく聞きます。これまでもPRしていただいて感謝しています。漫才師のイメージはもちろんですが、最近ではテレビドラマへ出演するなど大活躍ですね。

○塙さん 基本は漫才師なので、



▲提供:TBSラジオ

漫才をおもしろくしたいと思っています。漫才だけでは芸の幅が広がらないので、いろいろなことに挑戦したい。特に今年はその思いが強く、何かないかと思っていました。テレビドラマへの出演やふるさと大使として我孫子市の魅力を発信することで、漫才もよりおもしろくしたいと思います。

幼稚園・小学生時代の思い出

○星野市長 10歳まで住んでいたということですが幼稚園や小学生の頃、どのような思い出がありますか。

○塙さん カブトムシやクワガタ取り、みんなで自転車に乗って利根川や我孫子駅周辺に行きましたね。特に当時、我孫子駅の近くにスーパーがあったのですが、日曜日に、朝から晩まで家電売り場にあるゲームで遊んでいたことを覚えています。



ヤホーで検索するとすぐ出てくる我孫子にします!

○塙さん 少子化だから仕方がないのですが、子どもの頃は、はやりのおもちゃで遊ぶ子どもやキャラクターシール入りのチョコレートを買うために朝から近所のお店に行列ができたり、今よりも子どもが多く楽しかった気がします。

○星野市長 たしかに子どもたちの数は減っていますね。

○塙さん 我孫子は良い街なので子どもを増やしたいですよね。

○星野市長 我孫子は、落ち着いていて子育てしやすい街です。引っ越して来られた方からは、とても子育てしやすく治安が良いと聞きます。我孫子の良さを多くの方に知ってもらうために、現在シティープロモーションに取り組んでいます。また、ふるさと大使も我孫子のPRに協力していただくため始めました。塙さんには、我孫子に関心を持つ方が一人でも多く増えるよう子どもの頃の思い出や子育てのしやすさ、住みやすさなどをPRしていただきたいです。

○塙さん 出演しているラジオ番組でふるさと大使の話をさせていただきます。大使の名刺をいただきましたので、会う人全員に配ります。おそらく足り

なくなると思います。また、我孫子市内を紹介するぶらり旅みたいなこともやりたいですね。私のおすすめスポット、ちょうどいい大きさの手賀沼もPRします。

○星野市長 魅力ある手賀沼や手賀沼周辺のエリア、東京から約40分という利便性など、ぜひ私と一緒にPRしていただきたいと思います。

<mark>○塙さん</mark> ヤホーで検索すると「住みやすい街」で、すぐ出てくる我孫子になるよう、どんどんPRします。

子どもの頃に読んだ漫画のイメージですね

○塙さん やはり手賀沼ですね!県内トップクラスの花火大会もあるので。

○星野市長 そうですね。手賀沼の水辺は我孫子の魅力です。手賀沼公園や昨年リニューアルオープンした水の館や農産物直売所、また手賀沼親水広場は、散歩やジョギング、イベントなどいろいろなことに利用することができます。

○塙さん それは素晴らしい。水の館はぜひ行ってみたいです。手賀沼周辺の

魅力がまた増えましたね。

〇星野市長 塙さんは、我孫子の 街にどのようなイメージを持って いますか。

○塙さん 昭和の香りを感じる街だと思います。子どもの頃に読んでいた漫画のイメージですね。子どもの頃の漫画は道路や家、空き地などの街並みや自然などがバスよく描かれています。我孫子ともの頃のず残り、そのますす。我孫子のもらいたいですね。我孫子のもらいたいですね。我孫子のもは我孫子!それが我孫子の色になると思っています。



塙さんの自慢話?

○塙さん テレビだと気づかれないのですが、僕の腕の長さは芸能界で一番と思っています。我孫子にいたから長くなりました。子どもの頃、公園の鉄棒が好きでぶら下がって遊んでいたら、こんなに長くなってしまいました。 …実は、遊具が多いという話をしたかったんです。(笑)

塙さんから市民へメッセージ

市民の皆さんこんにちは、ナイツの塙です。我孫子市出身で我孫子に両親も住んでいます。我孫子は都内からのアクセスもよく、ちょっと遠い都内に住むより、我孫子に住んでいた方が便利だと思うことがよくあります。住みやすく、ちょうどいい我孫子は本当に魅力のかたまりだと思います。我孫子市のPRを頑張っていきますので、市民の皆さん、応援をよろしくお願いします。

塙 宣之さんプロフィール

1978年3月27日生まれ。つくしの幼稚園、根戸小学校出身。

2001年 土屋伸之さんと漫才コンビ「ナイツ」を結成。2003年「漫才新人大賞」受賞。2008~2010年「M-1グランプリ」決勝進出。「THE MANZAI 2011」準優勝、平成25年度 文化庁芸術祭 大衆芸能部門 優秀賞受賞、平成28年度 (第67回)芸術選奨 大衆芸能部門文部科学大臣新人賞受賞など数多くの賞を受賞。5月30日、我孫子市ふるさと大使に就任しました。